
 
 

２０２４-２０２５年度 川松会⻑スローガン      

「気付きと実⾏」 
 

第２２回 （通算１８６７回） ２０２５年３⽉４⽇ 

◆◇◆ 本日の例会 ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会⻑挨拶  8 ⽇ 中嶋夫⼈  19 ⽇ 川松夫⼈ 

〈２〉 

〈３〉 

国家⻫唱「君が代」 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

〈７〉 

 

3 ⽉結婚記念⽇「結婚記念⽇の歌」 

14 ⽇ 中嶋会員 

〈４〉 

〈５〉 

〈６〉 

 

ビジター紹介 

幹事報告 

3 ⽉誕⽣⽇祝い「誕⽣⽇の歌」 

9 ⽇ ⼩林会員  14 ⽇ 古川会員 

〈８〉 

〈９〉 

〈10〉 

〈11〉 

出席状況報告 

メークアップ報告 

委員会報告 

ニコニコ BOX 報告 

 21 ⽇ 平井会員  25 ⽇ 森⾕会員 

29 ⽇ 杉本会員 

〈12〉 

 

閉会点鐘 

 

 

 

 

 

  

 

    

    

 

    

    

 
 
 

2024-2025 年度 国際ロータリーテーマ 「ロータリーのマジック（The Magic of 

Rotary）」 

」

 

 

本⽇の例会 
「英国におけるネイチャーポジティブな取り組みの動向とロータリーの繋がり 

〜⾃然に基づく解決策（Nature-based Solutions）をビジネスに活⽤するには？〜」 
野村 奈也乃様、ロブ・シソン様 

  
次週の例会 ＜3/11＞ 「イニシエーション・スピーチ」      稲葉博樹会員 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先回の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

① ハイライトよねやま 299 号を皆さんに送信していま

す。ご⼀読願います。 

② ⽇台ロータリー親善会議のご案内が来ております。

参加希望の⽅は事務局までお申し込み下さい。 

 
◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

⽩⽯会員：妻の誕⽣⽇祝、ありがとうニコニコと。 
橋本会員：結婚記念⽇の品、ありがとうございました。 
前⽥（利）会員：遅れて申し訳ありません。渡辺さん

ソングリーダーかっこよかったです。あり
がとうございました！交代もありですね。 

 
今週の合計  3 件         : 17,129 円 
2017〜25 年の累計         282,642 円 
 
◆◇◆ 先 回 の 卓 話 よ り  ◆◇◆ 

 
「イニシエーション・スピーチ」 

森⾕篤志会員 

◆◇◆ 先 回 の 例 会 よ り  ◆◇◆ 

 
スイスからお越しのロータリアン 

 
 

 

 

           
 
 

 
皆出席表彰 13 年の榛村会員 

 
 
 
 
 
 
 

 
皆出席表彰 1 年の豊会員 

 
 
 
 
 
 
 
 

⽶⼭奨学⽣のネさん 

2025 年 2 ⽉ 18 ⽇ 第 21 回 （通算 1866 回） 
開会点鐘 川松会⻑    B1「⽩鳳の間」 
＊ビジター紹介 4 名 迫 幸治様（那覇東 RC） 

/加藤和詳様（東京新都⼼ RC） 
ANNE FOEX 様 /MAHASTI  MOHAMMAD 様 
（LUGANO-LAGORC スイス） 
＊ゲスト紹介 2 名 ネ イジュンさん（⽶⼭奨学⽣）
/上⽥真莉さん（⻘少年交換派遣留学⽣） 
出席 24 名  ⽋席 10 名  出席率 70.59％ 
前回の補正出席率 79.41％ 



第２回情報集会 
テーマ：「年末忘年の家族謝恩会について 

             考えてみよう。」 
 

第 1 グループ 

⽇時：2 ⽉５⽇（⽔)18：00〜場所：銀座「サンク」 

リーダー：深⾕会員  リポーター：⼯藤会員 

参加者：12 名（会⻑、直前会⻑、幹事含む） 

■⼤⼈が楽しめるものが良い 

■プレゼント、会員から拠出した⾦額からプレゼントを出

した⽅が良い、演者出し物が前回⻑かった、1 ⼈３万円は

⾼い、会費の感覚の話、時代背景的に、２万円では⾜りな

いのでは？ 

⼦供同⼠の交流等、うまく出来たら良いと思う、演者の出

演時間が⻑かった、 

⼦供はビンゴを楽しみにしていた、ビンゴ景品は、会費に

乗っけると⼤変だから⼯夫が必要 

■ご飯とか⾊々考えると、会費値上げは必須、ビンゴやる

なら、それも上乗せしないと良いイベントはできない、い

かにお⾦かからないイベントにするか？を考えるなら会

場を変えるしかないのでは？ 

家族連れて⾏く⼈は負担増になるが、致し⽅ないと思う。 

両⽅いいところ悪いところがある、その時々で、会⻑幹事

で ⽅向性を決めてもらえればと思う 

■2 万とか 3 万 会員が払うのは良い、ビンゴもなくて 

時間も短くては 楽しくない、やり⽅に⼯夫は必要、⼦供

だけのテーブルを作っては？ 

出し物、これぐらいの価格でなんかありませんか？ みた

いな感じ？か 

⼦供たちに何か出し物してもらっては？ 

ビンゴなくなったのは寂しい、 プレゼント持ち寄り、く

じ引きとか、アトラクション楽しい要素、  

コストを考えて場所を変えるのもあり、 

新しいメンバーを連れてきた時の、あの会費とあのラン

チ・・・ちょっと気まずい、 

■⾦額⾯の変動はやむおねない、質素にするのは違うと思

う、みんなで楽しめるゲームとかどうですか？ 例えば、

モルック、 

https://www.molkky-

japan.com/howto?srsltid=AfmBOoplQkqX0wAqIFBV8EL

JZwItuVDc6PE7j3jqMCVuP8KiNGwyyfuz 

盛り上げ系、 

■⾦額設定、演者によって変動する、出し物、ビンゴ、両

⽅やるから時間が⾜りない、 アトラクションなのか、料

理なのか、 どこにお⾦を使うか、会⻑幹事判断をすれば

良いと思う 

■クリスマス会を 例会としてやってきた、忘年会じゃな

くて、新年会としてやってみては？ ⼦供や家族がいる⼈

は、楽しめる、1 ⼈で来てる⼈は 美味い飯、うまい酒飲

みたい、極端にいうと アーティスト呼ぶと 機材とか舞

台 演者代がかかる。 

アトラクションよりも、メンバー家族が楽しめる内容にし

た⽅が良いのでは？ 

そっちの⽅向にお⾦を使っては？ 

■２万円の会費は無理だとおもう、３万円でもよい、奥様

⼦供絶対連れてくる、連れてこない⼈も家族分会費⽀払う、 

■演者さん 誰も聞いてない、気がする、 

やる⽅もきついと思う、演者さんにお⾦払って不快な思い

をさせているのでは？ 

■基本は、その時の 会⻑幹事、親睦委員⻑が決める、 だ

けど 毎年 演者にお⾦払うのではなく、うまい飯で う

まい酒、 ⼦供たがのしめるもの、 

何をやるか決めて それに対して いくらかかる？って

感じで進めたら良いと思う、 

無理して メジャーで⾼額なアーティスト呼ばなくても

良い 

■総括 

これだけ意⾒が出るのであれば、また もう⼀回 意⾒を

集約する場を作った⽅が良いと思う、 

去年やったのは、前例として 限られた予算でやっただけ、 

夏の情報集会 

お⾦の部分を、誰をターゲット、来年の会⻑幹事、が決め

たら良い 

家族を呼ぶ 家族を呼ばない、 古川さんの 娘さん ⼦

供の頃から 毎年来ている、楽しみにしていた、 そうゆ

う⼦がいる限りは、 続けていきたい。 



第２グループ 

⽇時：2 ⽉５⽇（⽔)18：00〜場所：銀座「サンク」 

リーダー：阿部会員  リポーター：⼩坂会員 

参加者：15 名（会⻑、直前会⻑、幹事含む） 

河東直前会⻑より、今回情報集会のテーマとして、今後

の家族親睦忘年会について、意⾒をお伺いしたいという質

問から始まりました。 

■忘年会のターゲットや基本的あり⽅に関して 

家族と会員のどちらを重視するかについては、家族にいつ

ものクラブの⾵景を⾒せてあげたい、毎年⼦供たちが楽し

みにして家族で⼤切なイベントになっている、という意⾒

や、最近は家族参加が少ないので、あくまで会員が楽しめ

る会で良いのではという意⾒もあった。基本的には、その

年の会⻑幹事が決めるべきという意⾒が趨勢であった。 

■場所について 

ホテルはコスパが決して良いとは⾔えず、そろそろ限界で

はないか、という意⾒が強かったが、基本的には、その年

で⾃由に決めれば良いのではという意⾒が趨勢であった。 

⽬⿊の⾹港園など、１万円で美味しい料理と飲み物が提供

され、プレゼント代なども⼗分出せる場所があるとの指摘

もあった。 

他⽅、会費５万円くらいを出した⽅が良いという意⾒もあ

った。演者が⼊る場合、控室を確保する問題がある、例会

をホテル外で⾏うのは難しいのではという意⾒、いや必ず

しも難しくはないという意⾒も出た。 

また、例会とは別にした⽅が良いという案について、以前

は、炉辺集会（ファイヤーサイドミーティング）などの名

称で、サンクのような場所で家族集会をしていたこともあ

ったという報告的意⾒や、例会とは別にして、酒粋会主催

でもいいのではという意⾒も出た。ただし、酒粋会主催だ

と出席率が下がるのではという指摘、オフィシャル感が出

ない点で、招待する家族の期待に応えられないのではとい

う意⾒もあった。 

また、クルーズ船や屋形船でやってもいいと思うという意

⾒もあった。 

■コンテンツ（アトラクション・プレゼント）について 

演者の費⽤は決して⾺⿅にならないが、呼ぶかどうかはそ

の年の会⻑幹事で決めるという意⾒が趨勢であった。不要

という意⾒や、ミュージシャンなら廉価で招ける、という

意⾒もあった。 

プレゼントについては、⼦供⽤のプレゼントはあった⽅が

よいという意⾒が多数であった。 

会員⽤のビンゴなどの景品は、⽤意が⼤変である、配るの

に⼤変時間がかかる、必ずしも喜ばれない、などの否定意

⾒が⽐較的多数であった。 

 

■総括 

様々案は考えられるが、基本的にはその年の会⻑幹事の権

限だと考えられる。会費は何万円でもいいし、何をやるか、

も⾃由に決めて構わない、また、例会と別でも良いし、ホ

テルに限る必要もない、という意⾒でまとまった。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

例会⽇  ⽉ 3 回（⽕曜⽇）12：30〜13：30 
例 会場  ハイアットリージェンシー東京 
会  ⻑  川松保夫  副会⻑  ⼩野博⽂ 
幹  事  塚本将之  会報委員 ⻑  :豊 圭⼀ 
事務局  〒166-0004 
東京都杉並区阿佐⾕南 1-34-6新東京会館 5F 

TEL（03）3312-4959 FAX（03）3312-4958 
E-mail：info@tokyocentralpark-rc.com 
http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

 

―事務局からのお知らせとお願いー 
＊ 例会を⽋席の場合は、例会⽇の前の週 ⽊

曜⽇までに事務局にご連絡下さい。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

卓話講師プロフィール 
 
野村 奈也乃 （のむら なやの）⽒ 
ローターアクト・ロンドンクラブ 2023-2024 期会⻑。WASH (Water Sanitation and 
Hygiene) Rotary Action Group の地区アンバサダー。ロータリー・ロンドンクラブととも
に、シティ・オブ・ロンドン前市⻑、 Zoological Society of London との共同開催で、マ
ンションハウスにて⽣物多様性とサステナビリティに関する会議を開催。グリーンファイ
ナンスを推進する上で重要な役割を果たす、⾃然と⽣物多様性専⾨家、機関投資家、⾦融
業界関係者などが⼀堂に会した。 

⽇本、英国にて、パートナーシップ、マーケティングのスペシャリストとして FinTech、
外資系 IT、観光、不動産などで経験を積む。感性の豊かさと純粋な⼈や⾃然への愛を活か
し、現 Panicle Office Co-Founder/CoS として、企業の円滑な運営の確保、マーケティン
グ、外部交渉を担当する。 

 

ロブ・シソン⽒ 
国際レベルで活動するローターアクトメンバーでもあり、2023 年代表団の⼀員として
COP28 に参加。同会議では、「⽣態系サービスの相互接続性の重要性」というテーマで
講演を⾏った。Environmental Sustainability Rotary Action Group (ESRAG) の Rotary 
Climate Roadmap Finance Committee の委員⻑を務め、責任投資、持続可能投資、そし
てインパクト投資を推進するための公演を英国、欧州にて⾏う。 

起業家としてイノベーション戦略構築⼒を活かし、バイオテックや AI研究などの分野で
コンサルティングを⾏ってきた。現 Panicle Office Co-Founder/CEO として、⾃然に基づ
く解決策（Nature-based Solutions）を利⽤した企業の課題解決を提案し、気候変動によ
るリスクを削減する持続可能なビジネスへのトランジションをサポートする。また、仏教
徒としての価値観と寛⼤さを基軸に、次世代のための社会貢献へ情熱を注ぐ。 


